

Meine Ankunft in der Hartmannschule und die Begegnung mit einem komisch aussehenden Mann

Als ich aus dem Karton gekrabbelt bin, habe ich ersteinmal was ziemlich komisches gesehen: Einen Mann mit einem langen weißen Bart, einem goldenem Umhang und einer ziemlich merkwürdigen Mütze auf dem Kopf. In seiner Hand hielt er ein goldenes, dickes Buch. Wer war das denn? Sehen an der Hartmannschule alle Lehrer so aus? Da ich ja neugierig bin, habe ich ihn mir mal aus der Nähe ganz genau angesehen. Da hat mir der freundliche alte Mann erklärt, dass er der Nikolaus sei und am heutigen Nikolaustag alle Kinder der Hartmannschule besucht. Super, da bin ich ja gerade zum richtigen Zeitpunkt hier angekommen.



Der Nikolaus
und ich

Nachdem Frau Flegel mich der Klasse 3c vorgestellt hat, haben Francesca und Jacqueline mich an die Hand genommen und wir sind mit mehreren anderen Klassen in das große Treppenhaus der Schule gegangen. Nun wurden Nikolauslieder gesungen, begleitet von Klavier und Flöte. Dann endlich kam der Nikolaus und Francesca und Jacqueline haben ihm, mit mir in der Hand, ein Gedicht aufgesagt.



Jacqueline und Francesca und ich

Danach hat der Nikolaus allen Kindern erzählt, wer ich bin und warum ich hier bin. (Woher der das wohl weiß?). Da bin ich glatt ein bisschen rot geworden, vor lauter Stolz! Dann hat der Nikolaus jeder Klasse eine Tüte geschenkt, in der waren Schokoladennikoläuse. Für mich war übrigens auch einer drin. Lecker
!!!!!!!!!!!!